



## 町立小学校入学式 入学おめでとう

4月7日(水)に、東小学校、西小学校で入学式が行われました。マスク姿の新1年生は、校長先生の話や呼びかけに、大きな声で「はい」という返事ができていて、すでに立派な小学生らしさであふれていました。

東小学校



西小学校



## 東京2020オリンピック聖火リレー 笑顔で聖火リレー

3月30日(火)、群馬県のスタートを飾る東京2020オリンピック聖火リレーが館林市を会場に行われました。

板倉町からは、中学生時にソフトボールの群馬県選抜選手の3番バッターとして全国3位に導いた松澤和香さんが聖火をつなぎました。



## 町立保育園入園式 入園おめでとう

4月6日(火)、町立保育園で入園式が行われました。板倉保育園の園長は、「これから保育園でボール遊びをしたり、鬼ごっこをしたり、楽しいことがたくさんあります。おいしい給食もあります」と優しく話しかけました。



## 窃盗被疑者の逮捕に貢献 館林警察署長から感謝状

4月15日(木)、館林警察署長より川邊国雄さん(大字細谷)に感謝状が贈呈されました。川邊さんは、4月8日に大字除川地内において、窃盗被疑者を果敢に追跡逮捕しました。この勇敢な行動に対し、感謝状が贈られたものです。

